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202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 

  

 

 

 

 

 

                                         

第１３９４例会 ２０２５年３月３１日 

 

 

 

 

 

■会長の時間                                                                        

土曜日は大変皆さんご苦労さんでございました。全員の出席で非常に

鼻高々に、来たお客さん方とお話をすることができました。私は知らない

ロータリーの方にも名刺をいっぱい配ってお話をしてきました。余計な

話ですが、東北電力の所長 三浦さんともお話をして、何も必ず大館北

ロータリーに入る規則というのはないから、これから考え直すことも必要

だよと言って今後遊びにくる約束をして非常にいい話をさせてもらいまし

た。紹介は近田さんにしてもらいました。非常に楽しい IM であったので、

境さんのような方もいなければ楽しいロータリーになりません。彼のような

方がいなければ直すところも直しにくいと思います。素晴らしい IM で全

員が力を出して発揮できて、大成功に終わったんじゃないかなと私は思いました。以上、会長の時間を

終わります。 

 

■幹事より                                                                      

 今日は幹事報告がないということですので、私からひとこと。IM では本当に西村さんが苦労したと思

います。鳥潟さんもお二人でほとんど準備なさった感じで。ガバナーはじめ次期ガバナーの桑山さんを

玄関まで送って話したんですが、北の分区…北のガバナー補佐は頑張っててすごいなということを言

ってました。ちょっと趣旨がずれてしまった場面もありましたけど非常に盛り上がった IM だったと。改め

まして西村さん、本当にご苦労様でした。素晴らしい形で全部混乱もなく終わったなと、私はなにも手

伝えなくて申し訳ないなと思っています。幹事としては以上です。 

 

■幹事報告                                                                                                           
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■出席報告 

会員数 １５名 

本     日   出席者  １２名  出席率  ８０．００％ 

１２/２３修正   出席者  １４名  出席率  ９３．３３％ 

修正率  ９３．３３％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
秋北電機工業（株） 

■事務局 
〒017-0055 大館市字沼館 91 
秋北電機工業（株）内 
TEL：0186-42-7275 
FAX：0186-45-1552 
E-mail：ri2540odatechuo@gmail.com 
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 本日の幹事報告はありません 

ニコニコＢＯＸ  本日の合計  ３，０００円 目標 ３００，０００円   ５４．0％達成 

〇秦  誠幹事・坂本公二会員＝先日の北区IMみなさんお疲れさまでした。 

〇西村政幸会員＝北区IMでは、みなさんご協力ありがとうございました。 

 

■新会員 長谷部会員より自己紹介 

私は昭和２４年の１月生まれ。昔の住所でいう北秋田郡比内町八木橋

字一通というところで生まれて現在７６才です。昭和４２年に鷹巣農林を

卒業して、４５年から４９年まで大手測量会社で働いていました。５０年

に働いている仲間で気の合うやつがいて、会社を立ち上げようとなりま

した。青森の人であったんですが４年間だけやりました。お互い地元で

頑張るかとなって、私は北一(ほくいち)という会社を立ち上げました。こ

れは５５年から北一測量でやりましたけれども、将来のグローバル化を

考えて「測量」というのを外しました。それで現在の名前でやっています。

職種はほとんど官公庁の仕事ばかりで測量設計です。ここいらで言え

ば流量観測や補助整備とかをやっています。ただ、今後において人手

不足と事業継承が一番の問題で、それを何とかしなきゃないなと思っていて、三浦土木さんの外

国人雇用を参考にやっていきたいなと思いますので今後、教えてもらえたらなと考えています。

事業継承については、今の若者は会社で偉くなりたくないようで、波風立たずに定年までいれた

らいいという考えで困ってしまってるんです。こういうこともあって、今後どうしたらいいものか、ロ

ータリーの先輩たちに助言していただけたらなと思っています。新米ではありますが、今後ともひ

とつ宜しくお願いします。 

                       

■プログラム 家庭集会 講師：伊藤佐喜夫会員 

本日は新会員さん向けのお勉強会として、天平さんで家庭集会を行いました。

そのあとは親睦を深めるための親睦会も行われました。 

ロータリーとは…ロータリーは事業や専門職務に携わるリーダー１２０万人以上

が世界的にむすびついてボランティア組織で、人道的奉仕を提供し、友好と平

和を築くために貢献しています。 ２００以上の国や地域で約３２，０００のロータ

リークラブが活動し、非識字問題、疾病、飢餓、貧困、水不足、環境問題といっ

た今日の課題についてプロジェクトに取り組むほか、職業で高い道徳的水準を

保つことを奨励しています。国際ロータリーのロータリー財団は、国際的な奨学

金の世界最大の民間提供者として、海外で学び、文化的親善使節の役割を果たす学生を年間１，００

０名以上支援しています。ロータリーはまた、世界の名門大学７校と提携し、平和と紛争解決の分野に

おける修士課程で学ぶ機会も提供しています。ポリオプラスはロー

タリーの代表的なプログラムです。ロータリークラブ会員は１２２カ国

において２０億人以上の子供たちへ予防接種を施すべく、ボランテ

ィア活動に莫大な時間を費やし、ポリオが撲滅されるまでに、その寄

付金は米貨８億５，０００ドルに上ると予想されています。ロータリー

は、世界保健機関、国連児童基金(ユニセフ)、米国疾病予防センタ

ーとともに、世界ポリオ撲滅推進計画における主導的な協力団体と
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なっています。 

 


